

propose de combattre au Canada surtout. Les notions sur la Franc-Maçonnerie que l'on trouve dans le Manuel concordent avec celles que renferment d'autres ouvrages plus considérables. Elles me paraissent justes.

Un évêque catholique ne peut point ne pas approuver tout mouvement sérieux et mené avec un prudent courage contre la secte infâme organisée dans le but d'opposer le règne de Satan au règne de Jésus-Christ. Je suis donc trop heureux d'ajouter mon témoignage de bienveillance très humble pour votre association à celui de Son Eminence, et je prie Dieu de la bénir.

Agréé, je vous prie, Monsieur, l'expression de mon respectueux et religieux dévouement.

† P. Chiasson, C. J. M.

Ev. de Lydda,

Vic. Ap. du Golfe Saint-Laurent.

* * *

Ces quatre lettres ont été adressées à M. Amédée Denault, directeur-délégué du "Ralliement catholique et français en Amérique." Elles nous ont été communiquées par M. Louis Hacault, de Bruxelles, Man., l'auteur du "Manuel des Franc-Catholiques."

ORDINATION DU R. P. M. LAJEUNESSE, O. M. I.

Le 11 avril S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin, a ordonné prêtre à l'Assomption l'un de ses neveux, le R. P. Martin Lajeunesse, O. M. I., qui est déjà missionnaire dans le vicariat.

Fait digne de remarque, tous les assistants de Monseigneur et du nouveau prêtre étaient des membres de la famille. Le prêtre assistant était le R. P. G. Charlebois, O. M. I. provincial, frère de Monseigneur; le diacre d'honneur, le R. P. C. Charlebois, O. M. I., autre frère, et le sous-diacre d'honneur, le R. P. Alexandre Lajeunesse, O. M. I., neveu de Monseigneur et frère de l'ordonné. Le diacre d'office était un autre frère de l'ordonné, le R. P. Arthur Lajeunesse, O. M. I., le sous-diacre M. l'abbé T. Charette, neveu de Monseigneur, tandis qu'un autre neveu, M. l'abbé E. Charlebois, assistait l'ordinand.

A sa première messe, le nouveau prêtre fut assisté par l'un de ses frères, le R. P. Alexandre Lajeunesse, tandis qu'un de ses neveux, M. Etienne Lajeunesse, élève de Rhétorique, la servait.

Honneur à la famille Charlebois qui sait donner des lévites au sanctuaire.